



AUTORIDADES INSPECCIONARON ALGUNOS COLEGIOS.

2.500 efectivos se desplegarán en la región para las primarias

Desde ayer comenzaron a disponerse las urnas y demás elementos de votación para las elecciones primarias del oficialismo que se efectuarán este domingo, por lo que las autoridades comenzaron la revisión de los distintos locales de votación.

El contralmirante César Delgado, jefe de la Fuerza Regional de Valparaíso, señaló que a partir de ayer "a las seis y media de la mañana, comenzamos a distribuirnos en 215 colegios de las ocho provincias, lo cual ya fue concretado. En este momento tenemos tanto Ejército, Armada, como Fuerza Aérea en los colegios de la Región de Valparaíso".

En comparación con los procesos electorarios obligatorios, aseguró que "desde el punto de vista del despliegue es lo mismo, nosotros tenemos una cantidad ya definida de Fuerzas Armadas que están en los respectivos colegios y eso también nos permite, de cierta manera, mantener el entrenamiento para las elecciones que vienen, y así la gente también más joven va tomando experiencia". "Una vez que hayan cerrado las votaciones el día domingo, las Fuerzas Armadas entregarán los colegios el domingo para, posteriormente, regresar a los lugares que son locales escrutadores, que van a ser distintos colegios, y de esa manera poder tener un número también reducido de Fuerzas Armadas que resguarden la seguridad de la función

6.30

horas de ayer las Fuerzas Armadas tomaron el control de los colegios.

administrativa del respectivo recinto escrutador", explicó Delgado.

Por su parte, la general Patricia Vázquez, jefa de la Región de Valparaíso de Carabineros, puntualizó que "nosotros tenemos el perímetro exterior de los locales de votación, más de 800 efectivos desplegados a nivel regional, y facilitando a las personas que puedan llegar tranquilas a ejercer su voto ciudadano".

En tanto, el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, indicó que "según nuestra estimación, igual se espera una cantidad importante de participación. El padrón total de la región son más de un millón seiscientos mil personas, y si bien es voluntario, se espera una participación importante, y por lo tanto, tenemos todas las condiciones preparadas".

"La votación se mantiene hasta las 18 horas", indicó Riquelme, precisando que, aparte de los 800 carabineros, en la región también se desplegarán "1.700 efectivos de las distintas Fuerzas Armadas en los 215 locales de votación".